



Pièces	9 Pièces
Superficie	258 m²
Référence	2405719
Prix	408 000 €

Les Vans

Maison à vendre (07140)

A vendre 07140 – proche les vans, situé à quelques minutes du village de les vans, charmant mas indépendant en pierre de pays offrant en totalité 258 m² habitables. Au premier étage, une salle à manger ouverte sur la cuisine, 3 chambres, une salle d'eau, un wc et au second une suite parentale avec baignoire et wc. Bien qui se veut modulable avec la possibilité de créer en rdc un espace complètement indépendant idéal pour créer une chambre d'hôte, un gîte, un local pour une profession libérale ou encore une activité en restauration/bar. Le jardin de 1752m² orné d'arbres et de plusieurs ...

For sale 07140 – near les vans, located a few minutes from the village of les vans, charming independent farmhouse in local stone offering a total of 258 m² of living space. On the first floor, a dining room open to the kitchen, 3 bedrooms, a bathroom, a toilet and on the second a master suite with bathtub and toilet. Property which is intended to be modular with the possibility of creating a completely independent space on the ground floor, ideal for creating a guest room, a gîte, premises for a liberal profession or even a restaurant/bar activity. The 1752m² garden decorated with trees and ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

